

2011年 田植え体験会
<http://news.hamachidori.net/?month=201105>

5月29日に「酒造り体験塾 田植え体験会」を行いました。
今回は市内外から約70名の方々に参加していただきました。

開会式では、今回の東日本大震災による犠牲者への黙とうのあと、新里のあいさつと、田んぼ所有者である [REDACTED] さんの挨拶でした。

その後小鎚神社の神主さんによる田植え体験会の成功、そしてお米の豊作を祈願する神事を執り行いました。

こちらは田んぼへの鍬入れや、田植えの儀の様子です。

開会式が終わり、ついに田植えです。今回もロープを田んぼにはり、参加者が一列になって苗を植えていくという方法での田植えです。

今回初めて参加する方も多く、最初は慣れない手つきでしたが、徐々に皆で協力しあい、きれいに、早くなっていきました。

子供たちは初めての田植え、苗に興味深々です。

最後の方は皆さん慣れた手つきです。

最後、苗を植え終えた後は会場が一体となり拍手が起こりました。

田植えの後は、上京（かみよ）鹿子踊りの皆さんが、今日の震災によって犠牲になられた方々の供養を行い、その後の演目も披露されました。

最後に待ちに待った昼食です。今回も波工房の皆さんによる、波工房さん手作りの味噌を使用した豚汁と、朴の葉でお赤飯を包んだ郷土料理「田の神」を用意しました。

最後に「みんなで作る 希望の酒米づくり」というテーマで、皆さんからメッセージを書いていたきました。

こちらは後日、田んぼの前に飾らせていただきます。

今回心配された雨も作業中はなんとか持ちこたえて、「田植え体験会」を無事終わることが出来ました。ありがとうございました。

次回は9月下旬から10月上旬に今回植えたお米を収穫する「稲刈り体験会」を予定しております。
稲の生長が楽しみな方も、今回参加出来なかった方も大歓迎です。興味を持った方のご参加、ぜひお待ちしております。